



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Syndicat Autonome
des Enseignants de
Mayotte



Le combat pour l'égalité à MAYOTTE

Dans le dernier département français créé, Mayotte, l'égalité des droits des salariés n'est toujours pas réalisée, **notamment pour les prestations sociales et familiales.**

De plus, le gouvernement cherche à conduire l'intégration des anciens fonctionnaires territoriaux dans les corps de l'Etat à moindre coût et à **réaliser des économies sur le dos des fonctionnaires** par un reclassement scandaleusement désavantageux, **tout particulièrement pour les enseignants des écoles.**

Pour dénoncer cette situation et exiger du gouvernement des décisions équitables, une large intersyndicale lance des mouvements sociaux depuis le mois de septembre. Le gouvernement n'y répond que par l'indifférence et le mépris.

Après les grèves des 30 et 31 mars, trois nouvelles journées d'action sont en cours les 9, 10 et 11 avril. **Cette mobilisation qui ne faiblit pas vient de recevoir le soutien du Député de Mayotte, du Président du Conseil départemental et du Président de l'association des Maires de Mayotte.**

La Fédération Autonome de l'Éducation Nationale qui est aux côtés de l'intersyndicale depuis le début de ces mouvements **appelle solennellement le gouvernement et les pouvoirs publics à ouvrir rapidement de véritables négociations.**

La FAEN demande également aux fonctionnaires et salariés d'amplifier encore leurs actions et la sensibilisation de la population **jusqu'à satisfaction des revendications.**

Paris le 11 avril 2016

Marc Geniez
Co-Secrétaire général

Contact : 06 08 09 87 82